



Mars-Avril 2024

MON EXPERIENCE AVEC LE ROTARY

Plantation d'un arbre

Début mars, avec les autres étudiants d'échanges de ma ville, nous avons participé à une action rotarienne qui consistait à planter un arbre. Une bonne action pour aider à lutter contre la déforestation. De plus, au pied de cet arbre nous y avons inscrit notre nom afin d'avoir un souvenir pour toujours dans la ville de notre échange. J'ai trouvé cette activité très bien, c'était une très bonne idée.



Passage à la TV

Nous avons eu la chance de participer à un tournage télé. Nous avons pu nous présenter et parler du rotary (en quoi ça consiste, ce qu'est l'échange, les actions rotariennes...). J'étais un peu stressée au début car c'était l'émission la plus regardée au Paraguay et nous étions en live mais au final tout s'est bien passé. C'était une très belle expérience.

LA SEMAINE DE PAQUES

Au Paraguay, la semaine de Pâques est très importante et sacrée. Avec ma famille d'accueil, nous avons voyagé dans une ville qui s'appelle Pedro Juan à la frontière avec le Brésil. Au Paraguay, durant cette semaine, la tradition est de cuisiner les plats typiques, C'est à dire la chipaguasu, la sopa paraguaya, la chipa... Ces nourritures sont à base principalement de maïs et de fromage.

Au début, ça me paraissait spécial mais c'est très bon. De plus, ce qui se mange beaucoup ici est la viande sous toute sorte, viande de porc, de bœuf, d'agneau cuisinées au feu de bois. Je suis juste fan de cette tradition car effectivement c'est très très bon pour ceux qui aiment la viande.

Durant ces jours, nous avons visité la ville, nous avons fait du shopping dans un shopping gigantesque d'importations chinoises. C'était très impressionnant. J'ai été choqué de retrouver des produits que nous avons en France comme le chocolat Lindt, le nutella etc a des prix très chères, presque inaccessible..





Les chutes d'iguazu

Ce mois ci nous avons participé à notre dernier camp rotarien du district. Nous sommes allés voir une des sept plus belles merveilles du monde, les chutes d'Iguazu qui se situent entre le Brésil, le Paraguay et l'Argentine. C'était incroyable, je n'aurai même pas les mots pour exprimer la splendeur de cet endroit. Nous avons eu la chance d'aller au bord de ces chutes d'eau en bateau, c'était très amusant, nous avons fini tous trempés. Juste un mot pour décrire ce week end : INCROYABLE.

